



“NO TIENEN DE QUÉ PREOCUPARSE LOS INVERSIONISTAS”

Reforma judicial: Claudia ofrece garantía sobre Estado de derecho

Y. BONILLA Y S. RAMÍREZ

La futura Presidenta asegura que en el país hay certidumbre; también defiende que hay una agenda del Pueblo y un proyecto de gobierno que debe continuar

Propone encuesta para conocer opinión de ciudadanos sobre el Poder Judicial; arranque de consulta, la próxima semana; abren posibilidad a ajustes

Da garantías sobre el Estado de derecho

Ante reforma judicial Sheinbaum da certidumbre a inversionistas

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

anuncia encuesta para conocer la opinión de la población; se reúne con colaboradores para trazar ruta; foros iniciarían la próxima semana

| Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Ante el vaivén que ha tenido el peso por los anuncios de la reforma judicial que Morena y aliados empujarán en septiembre en el Congreso, Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, aseguró a los inversionistas que hay certidumbre en las inversiones y ofreció garantías sobre el Estado de derecho, pues, dijo, se solicitará una encuesta para conocer la opinión de las y los mexicanos.

EL DATO

ENTRE los planteamientos de la reforma al PJ incluye elegir a jueces y ministros por voto directo y secreto por un periodo de 12 años, y no de 15, como es actualmente.

“No tienen por qué preocuparse, ése es nuestro mensaje a los inversionistas, en México hay un Estado de derecho (...) lo importante es que sepa quién va a invertir en México, es que hay certidumbre de la inversión en nuestro país porque hay estabilidad económica, social, política y que, en el marco siempre

del cumplimiento de las normas, toda esta relación comercial con el mundo entero y, particularmente, con empresas de Estados Unidos, la relocalización de empresas, eso va a continuar... no tiene por qué haber preocupaciones ni de los inversionistas porque nuestro país va a seguir siendo cada vez más fuerte”, aseguró la próxima mandataria en conferencia de prensa.



Ayer por la mañana sostuvo un encuentro con el embajador Ken Salazar y con la asesora del Gobierno estadounidense, Elizabeth Sherwood-Randall, para un primer acercamiento de cara a su futuro Gobierno, y durante el cual le presentó la reforma judicial como un "fortalecimiento del Poder Judicial".

Frente a la caída del peso frente al dólar con esta situación, comentó en conferencia que la economía mexicana "es muy sólida" y uno de sus elementos es el fortalecimiento del mercado interno, así como el mejoramiento de vida de los mexicanos, por lo que la agenda que se presentó a la población en esta materia seguirá adelante.

"Hay una agenda que se planteó previo a la elección que se puso a consideración del pueblo de México, porque la elección no fue solamente la persona, sino es un proyecto de nación por el que votó el pueblo de México", expresó.

Como parte de esto, anunció que propondrá el levantamiento de una encuesta para conocer la opinión de la población sobre esta iniciativa.

A su consideración, es necesario que la población conozca el fondo de la reforma y sus objetivos, pues recordó que durante los mítines de campaña las y los asistentes dejaron ver que su percepción sobre este Poder de la Unión es de corrupción.

"Hay que entender la reforma... Es más, voy a proponer que se haga una encuesta de qué opina el pueblo de México sobre el Poder Judicial, cuál es su opinión. Ustedes lo vieron, en los mítines de la campaña que preguntaba qué opinan de los jueces en México, lamentablemente, porque además hay

muchas honrosas excepciones, la gente tiene una percepción de corrupción del Poder Judicial. Entonces, tiene que avanzar la reforma, fue parte de lo que se planteó en la campaña y no tiene por qué haber preocupaciones. Finalmente, es para la fortaleza de la justicia, el bienestar, la seguridad de las y los mexicanos", insistió Sheinbaum Pardo.

Por la tarde, se reunió con quienes, se prevé, estarán a la cabeza del bloque de la Cuarta Transformación en el Congreso de la Unión para acordar la ruta de la reforma al Poder Judicial. Al término, Sheinbaum únicamente compartió que se trató de un encuentro para alistar el diálogo a impulsarse en los siguientes meses y cuyos detalles serán dados a conocer este miércoles por los legisladores.

El encuentro duró alrededor de dos horas y se llevó a cabo en la casa de tran-

sición al sur de la capital, hasta donde acudieron el actual coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, que para la siguiente legislatura estará en el Senado; el senador Ricardo Monreal, que pasará a la Cámara baja y se perfila como el posible coordinador, quien, por cierto, comentó a los medios que los foros para la consulta podrían empezar a partir de la próxima semana.

"Todo el mes de junio, todo el mes de julio, y todo el mes de agosto (serían los foros), en el que podamos escuchar, realizar foros, no sólo en la ciudad, sino incluso en las entidades federativas para escuchar al mayor número de personas interesadas", dijo el zacatecano.

También la acompañaron el coordinador del equipo de transición, Juan Ramón de la Fuente, y el exministro Arturo Zaldívar.

“ (LOS INVER- SIONISTAS)

no tienen de qué preocuparse por una reforma del PJ, porque finalmente se va a construir un mejor sistema de justicia para el país. Sus inversiones están seguras en México”

CLAUDIA SHEINBAUM

Virtual presidenta electa